

高松平和病院ニュース

〒760-8530 高松市栗林町1-4-1 TEL.087(833)8113(代表) HPアドレス：<http://www.t-heiwa.com/>
発行責任者：高松平和病院 院長 蓮井宏樹 編集：広報委員会 発行年月日：2019年5月27日



副院長就任のご挨拶

昨年末から高松平和病院の副院長を拝命いたしました原田真吾と申します。

3年前から従事している内科部長との兼任となります。院内での担当は呼吸器内科ですが、当院で理念として掲げている地域医療・プライマリケア・総合診療・家庭医療といった役割を担うため、内科医師全員で幅広い疾患を分担して診療しています。

また、昨年からは緩和ケア科の診療もさせていただいており、高松地域で唯一の緩和ケア病棟を蓮井院長とともに運営しています。一般病棟では遭遇しないような癌終末期における様々な疾患・症状を経験し、患者様はもちろんのこと、ご家族もまるごと癒やせるようにチーム



で診療しています。時には患者様の症状が緩和しきれなかったり、真の思いをくみとれなかったり、悔しい思いをすることもありますが、「ときに癒し、しばしば和らげ、常に慰む（16世紀フランスの外科医パレのことば）」とある通り、本来の医療の姿がここにあるのかなと思ひながら、患者様の傍らに座り込んでいます。

高松平和病院は123床（3つの病棟）と周囲の医療機関と比べると小さい病院ですが、緩和ケア病棟、今年から45床に増床した地域包括ケア病床、訪問診療や地域の患者様の拠り所となる一般病床や整形外科、小児科、乳腺外科でもそれぞれ特色ある診療をしています。

今年は高松平和病院の前身である高松診療所が高松市中新町で診療開始してから70年の節目にあたります。今後は病院のリニューアルも見据えて、新しい展開も考えていきます。「地域になくてはならない病院」と他施設・地域住民の皆様にも認められるよう、私もその一助となれるよう副院長の立場で尽力していく所存です。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

高松平和病院 理念

1. 患者の権利を守り常に信頼される医療を提供します。
2. 健康づくり、明るく安心して暮らせるまちづくりに貢献します。
3. 平和と医療、福祉を守ります。

新入職員が入職しました！

平成31年4月、高松平和病院に新入職員が入職しました。

今年度は、医師、薬剤師、看護師、理学療法士、事務等の職員を新たに迎えました。

やる気と希望にあふれた新入職員達が、医療人・社会人としての知識と経験を積み、配属先で活躍できるよう職員一同、心を新たに頑張ります。

どうぞよろしくお願いいたします。



子どもの貧困率は13%(高松市10%)を背景に、子ども食堂は全国に3,000を超すほど広がっています。そこでは、貧困支援だけでなく、こどもの居場所づくりとして地域から支援されています。へいわこどもクリニックも、昨年7月から子ども食堂を開始しました。クリニックが直接運営するのは全国的にもめずらしいそうです。たくさんの職員や地域の方々の協力で毎回20人くらいの子どもが参加します。ボランティアとゲームや、お絵かき、近くの公園で遊びます。食材の差し入れも多く、毎回、栄養たっぷりの夕食を提供しています。

へいわこどもクリニック 所長 中田耕次

第25回学術運動交流集会在開催されました

3月21日に香川民主医療機関連合会の第25回学術運動交流集会在開催されました。今回は「ふつうにくらせるという幸せ～無差別平等の地域包括ケア～」をテーマとして開催されました。学術運動交流集会是高松平和病院を含め、県内の加盟事業所職員が一堂に会し、研究発表や症例発表を行います。医師や看護師をはじめ様々な職種から41演題の発表があり、普段知ることの少ない他部署や他事業所の活動を知ることができ、励みになりました。

また午後からは、東埼玉総合病院・地域糖尿病センター長・在宅医療連携拠点「菜のはな」室長の中野智紀氏より、「生きる」を支える～幸手モデルの理論と実践～と題して記念講演をいただき、大変有意義な時間となりました。



どっちが将棋名人かな？



みんなで楽しく遊んでいます！



開店日

毎月1回 第2土曜日 16時開店 19時閉店 参加費不要
事前予約が必要です。詳細は「へいわこどもクリニック」のHPにて。

地域包括ケア病床が 45床 増床になります。



26床だった地域包括ケア病床が、5月1日より45床に増床になります。これまで整形外科と小児科だった3病棟が地域包括ケア病床と小児科に、内科と地域包括ケア病床だった4病棟が整形外科を含む急性期病棟に変わりました。当日は40名以上のスタッフの協力で、滞りなくお引越しを完了しました。事務長を筆頭とする事務スタッフや外来ナースが引っ越しや配膳を手伝ったり、セラピストが患者様の環境チェックをして回ってくれる等チームワークのよさを実感できた1日でした。昼食には、副院長のアイデアで患者様におまんじゅうが配られました。

これからも地域になくはない病院になれるよう、スタッフ一同精進してまいります。



患者様・利用者様各位

高松平和病院院長
蓮井 宏樹

2019年4月1日より、受診しやすさ・利便性の面から当院内科・家庭医療科外来の受付・診療時間を変更いたします。

予約がない患者様の診察を15時から行います。

すでに17:30~18:00で予約がある方は、次回以降の予約で変更していただくよう、お願い申し上げます。整形外科・乳腺外来の変更はありません。皆様のご協力、ご理解をよろしくお願い致します。

※月～金の平日（木・土の午後は休診）

午前の診療時間 9:00~12:00

午後の診療時間 15:00~17:30